

整形外科



青木 航洋

腕が抜けた!? (お子さまの話)

お子さまと遊んでいると、急に泣き叫び腕を動かさなくなる場合があります。すると驚いて、「肩がはずれた!」と病院に駆け込むことでしょう。でも、慌てないでください!腫れがなければ、未就学児の場合多くは、お子さまの腕を引っ張ったり腕を下にして転倒したことでひじが痛くなっているためで、肩の脱臼とは異なります。肘内障(ちゅうな いしょう)というひじの輪状じん帯というスジがはずれたための痛みで腕がだらんとしてしまふのです。もし、

上記の事態になってしまったら早めに整形外科を受診し、徒手整復してもらいましょう!すると魔法のようにケロッと治って安心できます。ただし、腫れていたり、遊具や椅子から落ちたなどの時はレントゲン検査を行い、軟骨や骨の損傷がないかどうか確認するようにします。肘内障は癖になります。肘内障は癖になります。整復後すぐに元通りになるので心配はいりません。

整形外科

しんゆり青木整形外科

☎969-7577

麻生区万福寺6-7-2

メディカルモリノビル2F

<http://www.shinyuri-aoki-seikei.jp>

